

*L'Alsace 13.2.77*

**INCROYABLE!**

## **Un inconnu filme pendant 15 minutes à l'intérieur du musée Schlumpf**

**Surpris, par un gardien,  
il réussit à s'enfuir**

Un audacieux «cambricoleur» a peut-être fait sa fortune hier à Mulhouse! En effet, un individu a été surpris vers 15 h à l'intérieur du musée Schlumpf en train de... filmer les merveilles amassées là par les deux industriels suisses.

C'est un gardien de la fameuse collection — installée sous les «sheds» de l'ancienne usine HKC, avenue de Colmar, à Mulhouse — qui a surpris l'intrus. L'homme était «armé» d'une caméra et (sans doute depuis une quinzaine de minutes!) filmait une partie de la collection de voitures dont on ne connaît en réalité que quelques illustrations: seuls des privilégiés ont à de rares occasions, pu visiter ce qui devait devenir le musée Schlumpf. D'où la valeur d'un film le concernant. Le cameraman, interpellé, bredouilla quelques explications sur sa présence dans les lieux puis réussit à prendre la fuite, poursuivi en vain par le gardien.

La police fut alertée mais les recherches entreprises pour retrouver l'inconnu (qui pourrait être Suisse, d'après son accent) semblent n'avoir pas abouti. Les enquêteurs gardent en tout cas le plus complet silence sur cette affaire.